

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Dezember 2019

Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung in Villingen

Ende November hat in Villingen die gut besuchte Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung stattgefunden. Kurt Weiß, Vorsitzender des OV und der SG ging in seinem Bericht auf die vielfältigen Termine und Veranstaltungen ein. Er wurde ergänzt von Christian Messmer, SBG NL Villingen und Maria Fuchs, Betriebsrätin der Vitalklinik Sonnenbühl.



In seinem Referat wurde von Walter Greiner ausführlich die Wettbewerbssituation in den Busbetrieben, auch anhand von Beispielen erläutert. Weitere Themen waren das Klimagesetz, investive Mittel für die Schiene und die noch nicht beseitigten Wettbewerbsnachteile zu Ungunsten der Schiene.

In seiner Laudatio für die Jubilare schlug Walter Greiner einen Bogen von 1896 bis in die Neuzeit der EVG-Geschichte. Im Anschluss konnten Kurt Weiß und Walter Greiner zahlreiche Fragen der Anwesenden beantworten.